

[Dagoberto Arestuche Fernández](#)



Cientos, miles de horas invirtieron los trabajadores de la División Territorial Radiocuba Matanzas en materializar con acierto sus propósitos productivos, económicos y sindicales en el año 2202 para, hace unos días, recibir el estandarte que les otorga la honrosa condición de Vanguardia Nacional.



Al conocer cuanto hicieron en cada una de sus respectivas funciones, sobre todo en el desempeño tecnológico, raíz y base de su hacer principal, que es brindar servicio de transmisión de señales de radiodifusión y televisión, así como la conducción y distribución de señales de audio y video, además de construir torres de disímiles alturas, vemos el alto precio del conocimiento, energías y tiempo invertidos.

Esto infiere, además, que existe un colectivo consagrado al deber cotidiano, mujeres y hombres, cumplidor del encargo estatal, surtidor de valores en producción física, ingresos y, mercedamente, entrega de utilidades porque, paralelamente marchó de forma positiva, la productividad individual, el ahorro de insumos, incluido lo energético.

A los millones de pesos ingresados por concepto del trabajo en los 12 meses del citado periodo, en el que se cumplió el plan de producción,

Radiocuba, Vanguardia sobre un pedestal

Última actualización: Viernes, 19 Mayo 2023 11:29

Visto: 159

hay que agregar por derecho propio cuanto adquirieron por labores a terceros, es decir, entidades necesitadas de erigir o reparar cualquier tipo de torres y equipos con el uso de técnicos de Radiocuba, cuyos elevados aportes permitió la distribución de alrededor de 10 mil pesos de utilidades a cada uno.

La variedad de reconocimientos del año precedente por parte de diversos sectores avalan lo hecho con calidad, y esto también tiene mucho que ver con el Movimiento de Innovadores.



Entre las obras realizadas por este selecto colectivo estuvieron la solución de la avería en blower del transmisor de Radio Reloj 860 kHz

en el Centro Transmisor de Onda Media, de Bolóndrón; el arreglo de las excitadoras de Radio Rebelde en Centro de Televisión y FM Jacán y la de Radio Progreso 101.9 Mhz, y adaptación de FAN en transmisor VIMESAS 93,7 Mhz del centro de televisión y FM Jacán, entre otros.

En un año difícil para la economía nacional, esta División Territorial no dejó de prestar servicios, y de tal forma contribuyó a que la señal de radio y TV llegara a la población matancera con la calidad requerida.

Sus trabajadores también cumplieron tareas comunitarias, pues además de los aportes durante la pandemia de la covid-19, servir de centro a los procesos de votación para las elecciones de delegados de circunscripción, también aportó a las dos escuelas primarias aledañas a su inmueble, y repararon y mejoraron la sala de Hematología del Hospital Provincial Dr. Faustino Pérez Hernández y contribuyeron a mejorar la imagen del Consultorio del Médico y/la Enfermera de Familia nro. 4, del Consejo Popular El Naranjal, donde está enclavado Radiocuba.



Radiocuba, Vanguardia sobre un pedestal

Última actualización: Viernes, 19 Mayo 2023 11:29

Visto: 159

Como las obras las realizan mujeres y hombres, en la señalada entidad hay un resultado colectivo, del que sobresalen algunos de los llamados héroes anónimos, seleccionados como Mejores en el año de marras. Son ellos Amaury Prado Armas, y Magaly González Alfonso, esta última en calidad de cuadro. Resultaron Destacados, Rossana Larrechea Jiménez, María Rómulo de Armas, Raúl Jorge Valdés y Yamila Rodríguez Suárez. Además, sobresalieron entre los directivos, María Basilia Pérez Vidal y Rodolfo Quiñonez Arcos.

No hay dudas de que Dunieski Padrón Cartaya, director de Radiocuba, y su valioso colectivo de Vanguardia, conforman un pelotón apto y siempre dispuesto a cumplir cuanta tarea tengan por reto en el presente y futuro de la pequeña patria matancera.